
Protokoll zur Mitgliederversammlung des  
Gothaer Bierfassheberverein e.V.  

am 01. April 2011 
 
 

 
1.   Begrüßung d. Mitglieder u. Eröffnung der Versammlung durch den Vorstand 

 
- 19.30 Uhr eröffnet Mario Hochberg die Versammlung mit Vorlesung der 

Tagesordnung 
 
 
 
2.  Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 
 
 - es gibt keine Gegenstimmen der anwesenden Mitglieder zur Einladung 
 
 
 
3.  Feststellung der anwesenden Mitglieder 

 
 - Mario Hochberg stellt fest, dass 32 Mitglieder anwesend sind (siehe Liste) 
 
 
 
4.  Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 
- die 32 anwesenden Mitglieder sind laut Satzung beschlussfähig 

 
 
 
5.  Genehmigung der Tagesordnung 
 

- die Tagesordnung wurde ohne Gegenstimmen der anwesenden Mitglieder 
angenommen 

 
 
 
6.  Jahresbericht des Vorstandes für das abgelaufene Kalenderjahr 
 

 - Mario Hochberg trägt die Ergebnisse der Wettkämpfer sowie den Bericht 
über das Vereinsleben und die Investitionen vor 

  
 
 
7.  Finanzbericht des Schatzmeisters 
 
 - Isabel Riede gibt die Einnahmen und Ausgaben des Vereins bekannt 
 
 
 
 
 



8.  Bericht der Kassenprüfer 
 

- die Kassenprüfer Andreas Berkner und Conny Meerbach bestätigen, dass 
keine Auffälligkeiten in den Unterlagen des Vereins festgestellt wurden 
und die Buchführung ordnungsgemäß durchgeführt wurde (dies wurde 
sehr gelobt) 

 
 
 
9.  Entlastung des Vorstandes 
 
 - der Vorstand wurde durch die beiden Kassenprüfer entlastet 
 
 
 
10.  Verschiedenes, Diskussion 
 
 Veränderungen: 
 

- Arbeitseinsätze zur Verschönerung der Halle 
-  Sanierungsmaßnahmen (Dämmung der Außenfassade) 
- die Türen im Eingangsbereich zu beiden Umkleideräumen werden 

verschlossen und vom Halleninneren zugänglich gemacht (Durchbruch 
und versetzen der Heizkörper) 

-  Diebstahl-Gegenmaßnahmen aufgrund neuer Schließvorrichtung 
Eingangstür (es ist nicht mehr zu hören, ob jemand die Halle verlässt): 
Spinde oder Fächer zum verschließen von Wertsachen (Uhren, Schmuck 
etc.) während des Trainings werden in der Halle aufgestellt/angebracht 
(z.B. nicht belegte/leere Spinde) 

- Planung 2012 zur Kosteneinsparung Strom > Termin mit Stadt für 
Bezuschussung neues Heizungssystem 

 
Allgemeines: 
 

- es wurde nochmals darauf hingewiesen, dass das Trinken von Alkohol 
während des Trainings und in der Halle untersagt ist (außer vom Vorstand 
genehmigte Feiern); gleiches gilt für die Lagerung v. Flaschen/Dosen in 
Spinden (Nutzungsmissbrauch) 

 -  nach wie vor besteht ein Trainingsverbot für alle Nicht-Mitglieder 
- die Trainingszeiten sind grundsätzlich einzuhalten (nochmaliger Hinweis 

auf die automatische Ausschaltung der Hallenbeleuchtung und der 
elektrischen Geräte); bei mehrmaligem Verstoß gegen diese Regelung 
erfolgt der Ausschluss aus dem Verein  

 -  sofortiger Vereinsausschluss bei positiven Dopingtest  
  
 
 
 
 
 
 

 



 Diskussion: 
 

- Vorstand wurde in 2011 durch Mitglied(er) verbal angegriffen (auf 
Homepage d. Vereins u. persönlich) > Hinweis v. Vorstand, das sich alle 
Mitglieder bei d. JMV offiziell mitteilen  können (bzgl. Gerüchten) 

- Diebstahlanzeige Gürtel von zwei Mitglieder an ein anderes Vereins-
mitglied) 

 > diplom. Lösung und Vorschlag zur Entlastung des Beschuldigten 
 > Stellungnahme des Beschuldigten 

 -  2 Fahrradschlösser wurden von Unbekannten entwendet/gestohlen 
 - Vorschlag von Mitgliedern zur weiteren Diebstahlsicherung > Videokamera 

oder Signalton am Türeingang 
 - negative Homepageeinträge von einem Mitglied? wurde vom Vorstand an 
    > DER VORSTAND BITTET PROBLEME ZUR JMV VORZUTRAGEN - ER 

BEMÜHT SICH, FÜR BESEITIGUNG VON PROBLEMEN SCHNELLST-
MÖGLICHST LÖSUNGEN IM SINNE DER MITGLIEDER ZU FINDEN 

 - Vorschlag Mitglied zur Schaltung einer Annonce zum 5-jährigen Todestag 
des ehem. Vereinspräsidenten Fred Riede (mögl. Event > Wettkampf im 
Bankdrücken) 

 -  Stellungnahme Mitglied Sascha Kabisch: 
  > Vorwürfe Doping und Kritik an Aussage z. Wettkampf 
  > Eigeninvestitionen für Trainingsmaterial für Wettkämpfe 

 > Vorstand: der Verein unterstützt jeden Wettkämpfer des Vereins (z.B. 
Übernahme v. Übernachtungs-/Reisekosten je nach Höhe u. Entfernung) 

 - Wegschluss Hantelständer aufgrund unsachgemäßer Behandlung   
(Beschädigung) > der Vorstand stellt die Hantelständer allen zur 
Verfügung (nicht nur Wettkämpfern), aber bei Beschädigung will es keiner 
gewesen sein!!! 

 
 
11.  Schlusswort des Vorsitzenden 
 

- um 20.30 Uhr schließt Mario Hochberg die Versammlung mit den Worten: 
 
DIE MITGLIEDERVERSAMMLUNG IST DAZU DA, DASS ALLE MITGLIEDER  
DIE MÖGLICHKEIT HABEN DEM VORSTAND FRAGEN ZU STELLEN UND 
PROBLEME DARZULEGEN 

 
 
 
 


